El Comité seleccionador del proceso de la llamada a **Proyecto del MARCA "FESTIVAL DE TENERIFE"**, ha llegado a la siguiente resolución:

Reunidos en fase 1, el pasado lunes 6 de febrero, para la selección de tres diseñadores/as o estudios de diseño, teniendo en cuenta su adecuación al encargo solicitado y cumpliendo los procedimientos exigidos, seleccionó los siguientes diseñadores/as o estudios:

- José Valladares Valladares diseño y comunicación
- Lars Petter Amundsen Desing by Lars
- Mínima Compañía

Reunidos en **fase 2**, el pasado 23 de febrero, los seleccionados dispusieron de 30 minutos para la exposición y aclaración al Comité seleccionador. Siguiendo el orden y horario expresados a continuación, se procedió a la valoración de los proyectos presentados:

- 9.00 h. Mínima Compañía
- 9.30 h. José Valladares- Valladares diseño y comunicación
- 10.00 h. Lars Petter Amundsen Desing by Lars

Después de ser valorados los tres proyectos presentados, y atendiendo a la creación de marca, el **comité de valoración** ha decidido dar por ganador a:

Mínima Compañía

En Santa Cruz de Tenerife, a 24 de febrero 2017.